
8 АФАНАСИЙ БИРЖА

КУЗОВНОЙ РЕМОНТ АВТО ЛЮБЫХ МАРОК (4822) 777�900 АВТОЦЕНТР RENAULT НОРД�АВТО МОСКОВСКОЕ ШОССЕ, 11

Т Е Р Р И Т О Р И Я  Р А З В И Т И ЯКак известно, Западнодвинский
район — это самая «европейская»
часть Тверской области. Причем не
только географически — на сегод'
няшний день это действительно
один из наиболее динамично раз'
вивающихся муниципалитетов ре'
гиона: увеличивается приток инве'
стиций, открываются новые пред'
приятия, а главное — повышается
качество жизни людей. О том, как
создается территория социального
благополучия, мы беседуем с гла'
вой Западнодвинского района
Юрием ТИМОФЕЕВЫМ

— Юрий Васильевич, не секрет,
что главное богатство любой
территории — это ее люди, по�
этому для любого руководителя
муниципалитета социальная
сфера стоит на первом месте.
Как нам известно, в Западно�
двинском районе большое внима�
ние уделяется развитию здраво�
охранения. Насколько доступным
и качественным стало медицин�
ское обслуживание населения
за последнее время?

— Если говорить о доступности,
то могу констатировать: территори�
альная программа по обеспечению
медицинскими услугами сельского
населения практически полностью
реализована. Хочу отметить, что
этот социально значимый проект
воплощается в жизнь совместными
усилиями администрации района и
партии «Единая Россия». В частно�
сти, на сегодняшний день в муници�
палитете работает семь офисов вра�
чей общей практики — последний
из них был открыт буквально на
днях. Сейчас ведется ремонт шести
фельдшерско�акушерских пунктов,
еще два будут отремонтированы в
ближайшее время. Кроме того, в
этом году был введен в эксплуата�
цию пост неотложной помощи и
приобретена машина «скорой». Все
это позволило добиться достаточно
качественного предоставления меди�
цинских услуг.

В то же время продолжается ра�
бота по улучшению материальной
базы учреждений здравоохранения.
В этом плане нами тоже сделано не�
мало. Приведу лишь несколько
цифр: выделено 800 тыс. рублей на
ремонт детского отделения ЦРБ; 1,5
млн затрачено на ремонт инфекци�
онного отделения; 300 тысяч — на
благоустройство территории боль�
ницы, 800 тысяч — на ремонт ФА�
Пов. И это далеко не полный пере�
чень того, что сделано органами ис�
полнительной власти района при
непосредственной поддержке адми�
нистрации Тверской области.

— А каким образом вам
удается решать кадровую про�
блему — ведь врачей, особенно
редких специальностей, не хва�
тает, пожалуй, во всех медуч�
реждениях Тверской области. Ка�
кие меры поддержки существу�
ют для специалистов�медиков?

— Решение кадрового вопроса я
считаю одной из главных задач, ина�

Район социального благополучия
че все затраты на развитие системы
учреждений здравоохранения будут
впустую. И могу сказать, что про�
блема отсутствия трудовых ресурсов
не стоит столь остро. В районе раз�
работана программа привлечения и
поддержки специалистов. Мы не
только помогаем им в получении тех
специальностей, которые у нас вос�
требованы, решая при этом вопрос
трудоустройства, но и выплачиваем
затем так называемую муниципаль�
ную надбавку. Ежемесячно в тече�
ние трех лет они получают дополни�
тельно 4330 рублей. Согласитесь,
для молодого специалиста это суще�
ственная поддержка. Кроме того, мы
субсидируем аренду жилья. И в
этом году программа дала свои ре�
зультаты: в район вернулись после
окончания учебы шесть молодых
специалистов. Все они трудоустрое�
ны, и я уверен — о своем выборе
не жалеют.

— Понятно, что здоровье на�
селения зависит не только от
состояния сети медицинских уч�
реждений, но и от уровня разви�

тия инфраструкту�
ры активного отды�
ха. Какие мероприя�
тия по популяриза�
ции спорта
и здорового образа
жизни проводились
и будут проводиться
в районе? Строятся
ли новые спортивные
объекты?

— Строительство
идет, и достаточно ак�
тивно. Например, в
этом году мы открыли
физкультурно�оздоро�
вительный комплекс
с универсальной
спортивной ареной,
где можно проводить
самые масштабные соревнования.
Заканчивается реконструкция
спортивного зала в районном Доме
культуры, в котором теперь появят�
ся раздевалки�душевые. В этом году
в Западной Двине установлена хок�
кейная площадка, и скоро у нас по�
явится своя хоккейная команда. По�
строен новый корпус в СОЦ «Мухи�
но» для проживания детей из
спортивно�оздоровительных лагерей
и занятий спортом. Все эти проекты
нам удалось реализовать благодаря
помощи администрации области.
Значимым событием стало также
открытие в городе суперсовремен�
ного фитнес�центра, на очереди —

открытие спорт�бара с бильярдной.
Уже профинансировано строитель�
ство двух универсальных спортив�
ных площадок на селе — в поселках
Ильино и Старая Торопа, мы плани�
руем сдать эти объекты до конца
года. Кроме того, спортивными пло�
щадками оборудованы все школы
района. Тем не менее, я считаю, что
нужно активнее заниматься популя�
ризацией спорта и больше внима�
ния уделять и пропаганде здорового
образа жизни.

— Согласитесь, что здоровье
— это лишь одна из составляю�
щих высокого качества жизни
людей. Не меньшее значение име�
ют и жилищные условия. Расска�
жите, пожалуйста, как реализу�
ется в Западнодвинском районе
программа по переселению из
ветхого и аварийного жилья.

— Мы ежегодно выполняем план
по строительству и вводу жилья, до�
веденный до нас субъектом федера�
ции — в основном за счет индивиду�
ального малоэтажного строитель�
ства. Успешно строим по программе

переселения граждан из аварийного
и ветхого жилья, в которой участву�
ем уже не первый год. Недавно
были сданы два новых дома, постро�
енные за счет средств трех бюдже�
тов: федерального, областного и рай�
онного. Благоустроенные квартиры
со всеми удобствами получили 65 се�
мей. А на месте аварийных домов
мы тоже будем строить новые, что�
бы все жители нашего района име�
ли возможность жить в комфортных
условиях. В этом году мы подошли к
этапу, когда в строительстве жилья
в районе будут участвовать не толь�
ко бюджетные средства, но и част�
ный капитал. Буквально на днях со�

ответствующий договор о сотрудни�
честве был подписан между админи�
страцией Западнодвинского района,
администрацией Тверской области и
частным застройщиком — ООО
«Межрегионстрой», входящим в
группу компаний «Передовые техно�
логии», уже положительно зареко�
мендовавшей себя в ходе строитель�
ства многоэтажных домов в Запад�
ной Двине.

— Один из самых актуальных
вопросов осени в сфере ЖКХ —
это начало отопительного сезо�
на. В Твери, например, с подго�
товкой к нему возникли очень се�
рьезные проблемы, и даже сейчас
некоторые дома не отаплива�
ются. А как обстоят дела в За�
паднодвинском районе? Как вы
вошли в отопительный сезон?

— Проблем у нас, к счастью, не
возникло, более того — отопитель�
ный сезон начался на три недели
раньше срока. Как нам это удалось?
Дело в том, что администрацией
района было принято принципиаль�
ное решение: провести модерниза�

цию, в результате которой
на городской квартальной
котельной установлены два
новых котла общей мощно�
стью 3 МгВ. Их преимуще�
ство заключается в том, что
они работают на отходах
деревообработки, которые

в достаточном количестве имеются
на местных предприятиях лесопро�
мышленного комплекса — опилках
и щепе. Не стоит забывать и об
энергосбережении как одной из це�
лей данной программы. Конкретные
положительные итоги этой «тепло�
вой» модернизации в полной мере
почувствует население Западной
Двины, так как в 2010, 2011 годах
не будет роста тарифов на тепло�
энергию. Я считаю это большим до�
стижением. Но это только начальная
ступень намеченной модернизаци�
онной программы. А после оконча�
ния ее реализации и расчета с инве�
сторами тарифы на теплоэнергию

для населения не только не будут
расти, но и начнут снижаться.

— Еще один значимый момент
в сфере ЖКХ — это качество пи�
тьевой воды. Как решается эта
проблема в вашем районе?

— Сейчас в Западной Двине про�
изводится полное техническое пере�
вооружение всей системы питьевого
водоснабжения города. Реализацией
данного проекта партии «Единая
Россия» под названием «Чистая вода»
на условиях равного финансирова�
ния из областного и местного бюд�
жетов наше муниципальное образо�
вание занимается одним из первых
в области. Реализация программы
началась с момента визита в наш го�
род в феврале этого года губернато�
ра Дмитрия Зеленина. Комплексная
очистка воды будет производиться
на глубоком молекулярном уровне,
поэтому ее качество будет отвечать
самым высоким стандартам и сани�
тарным нормам. Мы ставим перед
собой цель — дать людям воду, ко�
торая действительно будет пригодна
для питья. Сейчас смонтированы все
три здания станций, все подводящие
линии, идет оснащение их техничес�
ким оборудованием.

Общая мощность станций в два
раза больше, чем количество по�
требляемой жителями города воды,
так что чистой воды хватит на всех.
Все работы планируется завершить

к концу ноября.
Это будет прекрас�
ный подарок жите�
лям города к Ново�
му году.

— От скорос�
ти информации
зависят скорость
принятия реше�
ний и, в конечном
итоге, — темпы
развития терри�
торий. Скажите,
пожалуйста, ка�
кие новые воз�
можности и плю�
сы дало вам от�
крытие своего
блога? И как в це�

лом развиваются информацион�
ные технологии в районе?

— Я убежден, что руководителю
любого уровня просто необходимо
быть продвинутым в вопросах ин�
формационных технологий. Поэтому
создание блога было абсолютно ло�
гичным решением, учитывая то, что
компьютер и Интернет есть сейчас
практически в каждой семье. Блог
для меня — это прямая связь с насе�
лением района. Я стал ближе к лю�
дям, как бы громко и пафосно это ни
звучало. Именно в блоге мы общаем�
ся на равных. Жители часто подни�
мают очень важные проблемы, зада�
ют вопросы, информируют о том,
что происходит рядом с ними, помо�
гают мне по�новому взглянуть на
жизнь в районе. Но главным шагом к
достижению доступности современ�
ных технологий станет открытие в
Западной Двине многофункциональ�
ного центра оказания государствен�
ных и муниципальных услуг. Теперь
все услуги по принципу «одного
окна» будут доступны каждому жите�
лю района и, что не менее важно, ус�
луги будут оказываться бесплатно.
Время движется вперед, диктует все
новые требования, и мы стараемся
идти с ним в ногу.
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Открытие
новых соци�
альных объек�
тов в Запад�
нодвинском
районе стало
традицией.


